

Dr. Harald Seidler

Deutscher Hörverband e. V. – ein neuer Dachverband stellt sich vor

Am 10. Dezember 2022 wurde in Frankfurt der neue Dachverband hörbehinderter Menschen in Deutschland gegründet. Mit diesem Dachverband schließen sich die Hörbehindertenselbsthilfe von DSB und DCIG zusammen, um mit einer Stimme zu sprechen.

Es werden die Hintergründe und die Ziele des Verbandes vorgestellt, insbesondere die Zusammenarbeit mit der Hörakustik. Weiterhin werden Vorschläge für die Verbesserung der Versorgung von Hörsystemträgern und Implantatträgern erläutert.